

Contact: Miguel Ceballos

Aaron Guerrero

## Ram 1500 RHO participa en el Rally Rebelle 2024 con el equipo "The Brute Squad"

- Las periodistas Jill Ciminillo y Kristin Shaw competirán en el Rebelle Rally 2024 en las categorías Bone Stock y 4x4 con Ram 1500 RHO 2025
- La novena edición del rally todoterreno de navegación para mujeres tendrá lugar del 10 al 19 de octubre de 2024 y recorrerá más de 1,500 millas sobre los desiertos de California y Nevada
- La Ram 1500 RHO 2025 ofrece un nuevo motor Hurricane High Output (H/O) Straight-Six Turbo (SST) de 3.0 litros más potente y eficiente
- La nueva Ram 1500 RHO 2025 presenta una insuperable relación calidad-precio con más caballos de potencia por dólar (\$129,60 por hp) que cualquier otra pickup todoterreno

September 6, 2024, Auburn Hills, Mich. - Ram participará en el Rally Rebelle 2024 con un equipo formado por las periodistas especialistas en automoción Jill Ciminillo y Kristin Shaw a los mandos de una nueva Ram 1500 RHO 2025. Ciminillo actuará de navegante, mientras Shaw será la encargada de manejar la RHO en la novena edición del rally todoterreno de navegación para mujeres que se disputará del 10 al 19 de octubre de 2024, con más 1,500 millas de recorrido a través de un duro terreno desértico. Este es su tercer Rally Rebelle como equipo.

"La Ram 1500 RHO se siente como en su hogar en el Rally Rebelle. Estamos muy orgullosos de apoyar al 'Team Brute Squad' en la prueba de este año", señaló Chris Feuell, CEO de la marca Ram. "Nuestras pickups se ponen a prueba en los entornos más duros, así que este rally es una forma única de demostrar cómo la RHO refuerza la línea de pickups todoterreno líder en Norteamérica".

El Rally Rebelle exige una orientación precisa que pone a prueba tanto al equipo como a la máquina a lo largo de ocho agotadores días. Ciminillo, Shaw y su Ram RHO navegarán por un exigente recorrido superando cabeceras, puntos de control ocultos, tiempos y distancias con un mapa, una brújula y un libro de ruta como únicas ayudas. La navegación por GPS y los teléfonos móviles están estrictamente prohibidos.

El Ram 1500 RHO 2025 está propulsado por la variante High Output (H/O) del motor Hurricane Straight-Six Turbo (SST) de 3.0 litros. Este propulsor entrega 540 hp y 521 lb-pie, proporcionando mayor ahorro de combustible y menos emisiones, a la vez que genera más potencia y torque que otros motores V-8 atmosféricos y motores de seis cilindros sobrealimentados en el segmento de las pickups light duty. Como último ejemplo de una larga línea de pickups de alto rendimiento líderes en el mercado, la Ram 1500 RHO ofrece el mejor valor con más caballos de fuerza por dólar (\$129.60 por hp) que cualquier otra de sus rivales.

### Rally Rebelle

El Rebelle Rally fusiona perfectamente la pasión por el manejo todoterreno con el estimulante reto de la navegación de precisión. No se trata de una competencia automovilístico al uso, sino de una emocionante aventura que invita a las participantes a adentrarse en la naturaleza, desafiando sus límites y poniendo a prueba sus habilidades para la orientación sin depender de modernos aparatos GPS. Lo que distingue al Rally Rebelle no es sólo la destreza en manejo offroad, sino también la increíble camaradería y las opciones de empoderamiento que promueve ente sus participantes. Es una celebración, en todos los sentidos, de los logros de las mujeres en el mundo del todoterreno, una aventura emocionante y una oportunidad para conectar con una comunidad de competidoras fuertes y con ideas afines.

### The Brute Squad

Jill Ciminillo es una talentosa periodista de automoción, personalidad de YouTube, podcaster, editora colaboradora

de Consumer Guide Automotive y editora jefe de Pickup Truck+SUV Talk. Puedes seguir sus interesantes contenidos en Instagram, TikTok y YouTube en @jillciminillo.

Kristin Shaw es una consumada periodista freelance que trabaja tanto en el sector de la automoción como en el de la aviación. Sus artículos aparecen en publicaciones como Popular Science, Car and Driver, InsideEVs, Edmunds, Forbes, Road & Track, A Girls Guide to Cars, Motor1, Airport Improvement Magazine, entre otros. Para conocer más de cerca el mundo de Kristin, puedes encontrarla en Instagram, Facebook y TikTok @DriveModeShow e Instagram como @KristinVShaw.

Se trata de su tercera participación en el Rally Rebelle formando equipo.

Para obtener información actualizada sobre Brute Squad, acude a sus cuentas de [Facebook](#) e [Instagram](#).

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>